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Hier, j'ai vu un autocollant intéressant sur une voiture. On pouvait y lire : "J'espère 

que quelque chose de bien t'arrivera aujourd'hui.  J'ai pensé : wow, quelle pensée 

aimable et merveilleuse !  

 

Chaque jour, nous apprenons des événements tragiques dans nos quartiers et dans 

le monde. Nous entendons parler des atrocités des guerres et des conflits. Les 

attaques terroristes et les fusillades insensées sont devenues monnaie courante. 

Nous sommes inondés d'une rhétorique politique et d'un dénigrement sans cesse croissants. Nous sommes 

assaillis de messages stratégiquement trompeurs de la part d'activistes et de mécontents. Ceux d'entre vous 

qui sont en première ligne ne connaissent que trop bien l'inhumanité de l'humain envers l'humain. Et 

pourtant, ici, une personne a décidé d'afficher un message qui m'a fait réfléchir toute la journée. 

 

Ne serait-ce pas merveilleux si chacun souhaitait du bien à son prochain ? Ne serait-ce pas merveilleux si 

les gens traitaient les autres comme ils aimeraient être traités ? Ne serait-ce pas merveilleux si tout le monde 

accueillir tous les enseignements de notre Seigneur et Sauveur ? Cela faciliterait grandement le travail des 

agents de la paix ! En fait, beaucoup n'auraient plus de travail !  

 

Nous devons espérer/prier pour la paix des autres et rechercher les occasions de contribuer au bien-être de 

la société.  

 

Continuez à faire briller votre lumière dans votre milieu de travail et dans la communauté que vous servez.  

 

J'espère qu'il vous arrivera quelque chose 

de bon aujourd'hui !     

 

Que Dieu vous bénisse, 

 

Ron 

 

 
Association des agents de la paix chrétiens - Canada 

BP 20011 Nelson Rpo  

Ottawa, Ontario  K1N 9N5 

Ph: (604) 200-FCPO (3276) 

fcpo.aapc@gmail.com 

www.fcpocanada.com 

août, 2023 

mailto:fcpo.aapc@gmail.com
http://www.fcpocanada.com/
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Obéir 
Agent Gary Gasser, Services Correctionnels Québec 

 

J'ai été baptisé récemment, et cela m'a incité à écrire cet article pour tous mes 

frères et sœurs en Christ.  J'ai demandé pardon à Dieu en janvier 2015 et je n'ai 

été baptisé que le 4 juin 2023.  Pourquoi attendre 8 ans alors qu'il est clairement 

écrit dans les Écritures de croire en Christ et d'être baptisé ?  (Matthieu 28:19).   

 

Je n'avais pas d'église au moment où j'ai donné ma vie à Christ.  Ma femme et 

moi avons visité quelques églises et il y avait toujours quelque chose que je 

n'aimais pas chez elles, qui ne correspondait pas à ce qui était écrit dans la Bible.  

Nous avons fini par ne plus aller à l'église pendant quelques années.  J'étais un 

peu soulagé parce que je pensais que je ne m'intégrais pas vraiment à la foule de 

l'église.  Après tout, combien y a-t-il de guerriers dans une église ?  Je savais par les Écritures que la 

réunion avec d'autres croyants était importante, alors quand mon beau-père a trouvé, à la fin de l'année 

dernière, une excellente petite église qui a des réunions dans un centre communautaire à environ 10 

minutes de chez moi, j'ai su que nous devions y assister.  La communauté est importante. (Hébreux 10:25)   

 

Après quelques mois, le pasteur a organisé un baptême pour les nouveaux frères et sœurs dans la foi.  

Mon beau-père m'a dit que je pouvais enfin me faire baptiser.  J'étais réticent à aller jusqu'au bout du 

processus.  Je lui ai dit que ma mère m'avait fait baptiser quand j'étais bébé.  Il a répondu que cela ne 

compte pas.  Je suppose que j'avais un peu honte que tant de temps se soit écoulé depuis mon repentir.  

Le vrai coupable dans ma vie est le plus grand péché de tous: l'orgueil. 

 

Pourquoi ne devrais-je pas être orgueilleux?  J'ai grandi dans une ferme en travaillant dur.  Je suis allé en 

Afghanistan deux fois avec les Forces canadiennes.  Les talibans ne pouvaient pas me tuer - et ils ont fait 

de leur mieux !  Je travaille dans une prison et je vis continuellement sous la menace de la violence.   

 

L'orgueil est la raison pour laquelle il m'a fallu 28 ans pour enfin accepter le fait que j'ai besoin de Dieu.  

Il m'a fallu une hernie discale et des maux de dos constants, presque débilitants, pour finalement 

m'abandonner au Tout-Puissant. 

 

J'ai compris instinctivement à ce moment inévitable que Dieu m'avait pardonné parce que Jésus avait 

payé pour mes péchés.  Je n'aurais pas à « faire mon temps » en enfer (toute l'éternité en fait!).     

 

En tant que guerriers, nous sommes souvent trop fiers de nos propres capacités au lieu de compter sur le 

Seigneur.  Ce qui est drôle, c'est que nous sommes de meilleurs guerriers lorsque nous faisons confiance 

à Dieu plutôt qu'à nous-mêmes.  Je suis beaucoup moins enclin à prendre les situations personnellement.  

Je suis aussi beaucoup moins émotif dans les situations de stress élevé.  J'essaie de traiter tout le monde 

équitablement, ce qui est difficile à faire dans un établissement correctionnel.   

 

Nous devons nous rappeler d'aimer les gens que nous servons (même ceux qui sont du mauvais côté de 

la loi) et de ne pas nous penser meilleurs qu'eux, même si nous effectuons un travail dangereux et difficile. 

(Luc 10:27) 

 

Agent Gary Gasser 
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Éditorial 

Nous faisons partie de « l'inclusion » ! 

En mai dernier, j'ai assisté au petit-déjeuner de la prière nationale. 

Il était rafraîchissant d'entendre des hommes politiques prier au 

nom de Jésus. Je dis cela parce que, de plus en plus, tout ce qui est 

« chrétien » est interdit dans le service public dans sa quête pour 

devenir « plus inclusif ». C'est ce qu'on appelle l'A.B.C. (Anything 

But Christian / Tout sauf chrétien - TSC). 

N'est-ce pas un peu bizarre ? Nos maîtres politiques peuvent prier 

au nom de Jésus, alors que nombre de nos aumôniers chrétiens ne 

sont pas autorisés à le faire. Tout cela au nom de « l'inclusivité ».  

En fait, certains services de police suppriment leurs programmes d'aumônerie ou en changent 

l'appellation pour en faire des « programmes de bien-être ». Je connais un grand service de police qui 

exige des aumôniers qu'ils lisent un « préambule d'inclusion » avant de prier lors d'une cérémonie 

publique. En fait, il s'agit d'un avertissement aux personnes que l'aumônier s'apprête à prier une                

« puissance supérieure », alors tenez-vous prêts - et ne soyez pas offensés par cela !  

Ce printemps, j'ai appris qu'un grand service de police envisageait d'organiser un événement de type 

salon sur « le bien-être des employés » et sollicitait l'intérêt de diverses parties prenantes.  

Je leur ai envoyé le courriel suivant : 

 Bonjour                             , 

Je crois comprendre que vous envisagez d'organiser un salon sur la santé et le bien-être. Si j'ai 

bien compris, il s'agirait d'une sorte de salon où les gens pourraient visiter les différentes tables 

de leur choix. 

Je suis un policier à la retraite et je suis actuellement président de l’Association des agents de la 

paix chrétiens  - Canada, un organisme de bienfaisance enregistré. Notre organisation soutient 

les agents à travers le Canada, en mettant l'accent sur leur bien-être spirituel. 

Nous sommes particulièrement préoccupés par la santé mentale et le taux de suicide des policiers. 

C'est pourquoi nous avons distribué, à des policiers partout au Canada, plus de 6 000 exemplaires 

d'un Nouveau Testament spécialement pour les agents de la force de l'ordre. Ce livre contient non 

seulement des textes bibliques, mais aussi des récits utiles d'officiers et d'aumôniers qui traitent 

de certains des problèmes les plus troublants auxquels les agents sont souvent confrontés. J'ai 

constaté que ces articles « des pairs » sont très pertinents et bien accueillis. 

Nous serions heureux de participer à cet événement en y installant une table. 

Bien à vous, 

   Ron 
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          Le lendemain, j'ai reçu la réponse suivante : 

             Bonjour Ron, 

Je vous remercie pour votre courriel. 

Nous en sommes actuellement aux premiers stades de la planification de cet événement et je suis 

donc surpris que vous en ayez entendu parler. Puis-je vous demander qui est votre contact et 

comment vous en avez entendu parler ?   

 Pour l'instant, les kiosques sont complets, mais si des places se libèrent, nous vous contacterons. 

Je vous remercie de votre attention, 

 

 

Après avoir reçu cette réponse, j'ai ri. Ils n'en étaient qu'aux premiers stades de la planification de 

l'événement, et pourtant tous les kiosques étaient occupés ! Je n'en suis pas si sûr - A.B.C. / T.S.C. ? 

Parfois, le « non » n'est que le point de départ d'une conversation. J'ai ensuite parlé au chef de la 

section, qui a accepté que nous participions à l'événement. J'y suis donc allé avec quelques autres 

membres de l’AAPC. De nombreuses personnes ont choisi de visiter notre table. Nous portions nos 

nouveaux t-shirts de l’AAPC, proclamant que Dieu est notre refuge et notre force, une aide très 

présente dans la détresse. Nous avons eu d'excellentes conversations et avons distribué 21 de nos 

Nouveaux Testaments pour agents spéciaux du « Project Sword ». Louons le Seigneur d'avoir ouvert 

la porte à notre participation ! 

À mon humble avis, il y a une tentative générale de « minimiser » la foi chrétienne et de soutenir 

d'autres religions ou modes de vie qui ne sont pas compatibles avec nos croyances. La « religion 

approuvée » est que tous les chemins mènent au paradis. Peu importe ce que vous croyez ou ne croyez 

pas. Tout cela semble chaleureux, « tout doux » et « inclusif ». L'apôtre Paul nous a mis en garde 

contre ce phénomène qui se produira à la fin des temps : « ayant l'apparence de la piété, mais reniant 

ce qui en fait la force. Éloigne-toi de ces hommes-là. » (2 Timothée 3:5). 

Je suis heureux qu'en tant que communauté, nous puissions défendre Jésus et proclamer Son nom 

merveilleux et Sa puissance salvatrice, sans aucune condition. Bien que nous respections sincèrement 

tous les peuples et toutes les religions, nous croyons que nous servons le seul Dieu vrai et vivant. Tous 

les autres dieux, croyances et non-croyances sont faux. Jésus a dit : "Je suis le chemin, la vérité et la 

vie ; nul ne vient au Père que par moi" - point final ! 

Les chrétiens sont une composante majeure de la communauté de foi du Canada - nous faisons partie 

de « l'inclusion » - et ne constituent pas une communauté à minimiser ou à marginaliser. 

C'est dans cet esprit que nous nous réjouissons des excellentes occasions qui se présenteront cette 

année de répandre la Bonne Nouvelle auprès de nos collègues. 

Ronald Mostrey  

Président, AAPC - Canada  
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Agent et invitation familiale 
 Aumônier Jim Bontrager, Service de police de Elkhart, IN  

 

 Salutations au AAPC - Canada! 

 

J'espère que tout va bien et que cela vous pousse tous à faire de 

votre mieux pour avoir un impact sur votre pays et votre 

éternité ! 

 

Je voulais inviter tous les membres du AAPC - Canada aux 

activités pour les agents des forces de l’ordre qui auront lieu cet 

automne dans le nord de l'Indiana et le sud du Michigan.  

 

Pour la 29e année, nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir 

pour renforcer, encourager et défier toutes les familles des forces 

de l'ordre qui y assistent. 

 

Voici quelques vidéos qui mettent en évidence les événements de cette année et sur l'événement en 

général: 

 

Enregistrer la date de la vidéo promotionnelle:  

 

https://rumble.com/v2copwe-2023-fall-le-celebration.html 

 

Vidéo de la Journée de reconnaissance des agents 2023 : 

 

https://youtu.be/ex6wcXSyIJw 

  

Bénédictions! 

 

Jim 

 

Note de la rédaction :  

 

S'il vous plaît regarder les deux vidéos de Jim! Je vous recommande fortement d'ajouter ceci à 

vos projets de vacances. Vous ne serez pas déçu!  

 

  

Sgt. Eric Mueller                    

Fin de quart                       

Le 11 mai, 2023 

En mémoire 

Avez-vous consulté notre site 

FB récemment ? Nous avons 

ajouté de courtes vidéos 

régulières, etc. 

https://www.thecorneliusproject.com/chaplain-jim-bontrager
https://rumble.com/v2copwe-2023-fall-le-celebration.html
https://youtu.be/ex6wcXSyIJw
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1978699/bourget-coups-feu-opp-police-blesses
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.facebook.com/FCPO-Canada-946347982093919
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Bienheureuse espérance  
 serg. Dino Doria (retraité), Directeur de l'Ontario 

 « O mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon? » (1 Corinthiens 15:55 ; Osée 13:14)

Aujourd'hui, je souhaite mettre en lumière l'espoir que nous avons dans la « 

bienheureuse espérance » pour tous ceux qui croient en la « résurrection de Jésus-Christ 

- notre Seigneur et Sauveur ». La mort finit par nous toucher tous, si vous avez perdu 

un être cher ou si vous êtes sur le point de le faire, c'est une expérience que nous 

n'oublions jamais. La mort nous amène à réévaluer la valeur que nous accordons à 

certaines choses. Nous commençons à faire l'inventaire de nos propres vies et à nous 

situer par rapport à l'horloge de la vie.  

Pour le croyant chrétien, l'histoire de la vie elle-même se poursuit pour l'éternité ! Je 

remercie Dieu que la mort n'ait pas le dernier mot dans notre existence ici sur terre. En examinant ce que la Bible 

dit de la mort, nous commençons à voir la grâce et l'amour de Dieu à notre égard. Nous voyons que la séparation 

physique avec nos proches n'est que pour un temps. Notre Christ a tracé un chemin pour que tous ceux qu'Il a appelés 

aient la vie éternelle. En lisant ces passages, nous voyons la miséricorde de Dieu s’exprimer envers nous ... Ma prière 

pour vous est que vous arriviez à croire et à accepter Jésus comme votre Seigneur et Sauveur. 

Alors, mes chers amis croyants, soyez encouragés - oui, la séparation physique d'un être cher qui meurt est très 

difficile, mais dans les moments calmes où nous lisons la Parole de Dieu, le Saint-Esprit murmure dans notre cœur 

pour nous rappeler ce fait important : « J'ai vaincu ce monde - j'ai vaincu la mort ». La mort n'a pas le dernier mot ! 

La Bible présente la mort comme une séparation : la mort physique est la séparation de l'âme du corps, et la mort 

spirituelle est la séparation entre notre âme et Dieu. La mort est le résultat du péché. « Car le salaire du péché, c'est 

la mort » (Romains 6:23). Le monde entier est soumis à la mort, car tous ont péché. « C'est pourquoi, comme par un 

seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les 

hommes, parce que tous ont péché » (Romains 5:12). Dans Genèse 2:17, le Seigneur a averti Adam que la sanction 

de la désobéissance serait la mort - « tu mourras ». Lorsqu'Adam a désobéi, il a connu une mort spirituelle immédiate, 

qui l'a poussé à se cacher « … loin de la face de l'Éternel Dieu, au milieu des arbres du jardin » (Genèse 3:8). Plus 

tard, Adam a connu la mort physique (Genèse 5:5). Sur la croix, Jésus a également connu la mort physique (Matthieu 

27:50). La différence est qu'Adam est mort parce qu'il était pécheur, et que Jésus, qui n'avait jamais péché, a choisi 

de mourir en tant que substitut pour les pécheurs (Hébreux 2:9). Jésus a ensuite montré son pouvoir sur la mort et le 

péché en ressuscitant d'entre les morts le troisième jour (Matthieu 28 ; Apocalypse 1:18). Grâce au Christ, la mort 

est un ennemi vaincu. « O mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon ? » (1 Corinthiens 15:55 ; Osée 

13:14). 

Pour les personnes non sauvées, la mort met fin à la possibilité d'accepter l'offre gracieuse de salut de Dieu. 

« Il est réservé aux hommes de mourir une fois, mais après cela il y a le jugement » (Hébreux 9:27). Pour ceux qui 

sont sauvés, la mort nous transporte dans la présence du Christ : « Nous sommes absents du corps, et nous sommes 

présents avec le Seigneur » (2 Corinthiens 5:8 ; Philippiens 1:23). La promesse de la résurrection du croyant est si 

réelle que la mort physique d'un chrétien est appelée « sommeil » (1 Corinthiens 15:51 ; 1 Thessaloniciens 5:10).  

Nous attendons avec impatience le moment où « il n'y aura plus de mort » (Apocalypse 21:4).
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Que Dieu soit avec eux 
Aumônier/Agent Bruce Ewanyshyn 

 

Hier a été une journée spéciale pour moi, à la fois en tant qu'aumônier et en tant qu'instructeur de 

police. Il marquait la fin d'un voyage de huit mois avec 16 jeunes femmes et hommes extraordinaires 

qui seront bientôt policiers à Brandon (Manitoba) avec Brandon PS, aux communautés autochtones 

du Manitoba avec les Premières Nations du Manitoba et à la communauté de Lac Seul (Ontario) 

avec Lac Seul PS. C'était la 15e année pour moi de donner des instructions à ceux qui serviront 

bientôt diverses communautés en tant que policiers. Ce cours était spécial pour moi en raison du 

degré d'amélioration dont j'ai été témoin depuis ma première session avec eux jusqu'à leur examen 

pratique final sur la scène de crime. Chacun a appliqué ce que je leur ai enseigné et 50% de la classe 

a obtenu 90% ou plus comme note de passage. Je suis très fier de chacun pour les efforts qu'ils ont 

déployés de janvier à la fin avril. 

 Cela marque également la neuvième année 

de mon service en tant qu'aumônier de 

police au cours de laquelle je passe une 

session avec les étudiants partageant le but 

de l'aumônerie et prie pour eux alors qu'ils 

commencent leur cours en septembre. En 

septembre, lors de leur deuxième jour de 

cours, j'ai présenté l'aumônerie de police à 

ces étudiants. En lisant leur langage 

corporel, certains semblaient ouverts à la 

valeur de l'aumônerie, tandis que d'autres peut-être, pas tellement. De janvier à la fin avril, de 

nombreuses sessions ont été consacrées à leur enseigner la gestion des scènes de crime et des sujets 

connexes. Qu'il s'agisse d'histoires de cas traumatisantes ou de prières exaucées, ils ont entendu dire 

que la foi et le maintien de l'ordre peuvent exister ensemble, sans division ni conflit. Appuyé sur 

mes années d'expérience policière, mon objectif était de fournir la meilleure instruction que je 

pouvais offrir, tout en espérant démontrer par mes actions que l'aumônerie de police existe pour 

encourager et soutenir passionnément ceux qui choisissent de consacrer leur vie à servir et à 

protéger toutes les personnes, sans préjugés et avec courage. Il ne s'agit jamais de religion, mais 

d'une véritable manifestation d'intérêt pour leur développement en tant que personnes qui seront 

bientôt confrontées à des situations très diverses et dangereuses. J'ai appris à mes dépens que le 

caractère est la clé de la longévité et de 

la force, ce qui nécessite plus que des 

capacités physiques - il faut un cœur 

sain et un esprit sain.  

 

Avant leur cérémonie de remise des 

diplômes hier, j'ai eu l'occasion de les 

encourager une fois de plus. Grâce à la 

bénédiction de l’AAPC, j'ai offert à 

chacun le livre « Peacemaker » à tous 

ceux qui en voulaient un exemplaire. Il 

J'AI APPRIS À MES DÉPENS QUE LE 

CARACTÈRE EST LA CLÉ DE LA LONGÉVITÉ ET 

DE LA FORCE, CE QUI NÉCESSITE PLUS QUE DES 

CAPACITÉS PHYSIQUES - CELA NÉCESSITE UN 

CŒUR SAIN ET UN ESPRIT SAIN. 
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s'agit d'un livre conçu spécifiquement pour les agents d'application de la loi afin de fournir de l'aide 

et de l'espoir à travers des histoires de victoires personnelles des agents, dans les pages de la 

traduction biblique NIV du Nouveau Testament. (Ces livres pour les agents sont disponibles 

gratuitement https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Psword.pdf) 

 

Traditionnellement, j'invite chaque année les diplômés à se joindre à mon 

rassemblement de prière, avec la possibilité de ne pas participer s'ils sont 

mal à l'aise; Chacun m'a rejoint. Bien que j'aie prié pour les diplômés depuis 

que je suis aumônier en 2015, c'était la première fois après la prière que 

chaque élève faisait la queue et me donnait un gros câlin accompagné de 

mots d'encouragement. Ce temps passé avec les diplômés, bientôt policiers, 

vaut bien plus pour moi que de nombreuses invitations publiques... C'est ce 

qui remplit le cœur d'un aumônier. Il s'agit vraiment d'un groupe très spécial 

qui, à mon avis, excellera dans le maintien de l'ordre. Chaque étudiant s’est 

dépassé en réalisant plus de 200 heures de service bénévole au milieu 

d'études intenses. 

 

Au cours de la cérémonie de remise des diplômes, divers dignitaires ont prononcé des paroles 

inspirantes. L'un d'eux était le chef Bruno Rossi, qui avait été un de mes étudiants en 2000 et qui 

est maintenant chef de police dans la communauté de Lac Seul. Bien qu'il y ait eu des mots 

inspirants prononcés par chaque dignitaire, un mot s'est démarqué pour moi. Le chef Rossi a 

ordonné à ses nouvelles recrues de faire preuve de « gentillesse ».  

 

Un dernier moment spécial que Dieu m'a accordé aujourd'hui a 

été de renouer avec mon ancien camarade de troupe de 1990, 

Dave Duncan, maintenant sergent à la retraite de Winnipeg PS. 

Sa fille Ravyn Duncan a obtenu son diplôme aujourd'hui, et 

j'aurai bientôt l'honneur de faire du maintien de l'ordre avec elle, 

comme je l'ai fait avec son père il y a plus de 32 ans. De plus, 

j'aurai le privilège de la servir d'une manière que je n'ai pas 

servie son père - en tant qu'aumônier. 

  

Grâce aux opportunités que j'ai dans mes deux rôles, je rends 

gloire à Dieu, tandis que je continue à profiter de ce voyage aussi 

longtemps que c'est la volonté du Seigneur pour ma vie.  

 

Bénédictions 

 

Bruce 

 

Note de la rédaction : En plus d'être aumônier et agent en service 

au sein du service de police de Brandon, Bruce est également 

président du Canadian Police Chaplain Association, et directeur 

de la région 1 de l' International Conference of Police Chaplains. 

Louez le Seigneur pour son témoignage fort et sa fidélité ! 

https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Psword.pdf
https://www.canadianpolicechaplainassociation.com/
http://www.icpc4cops.org/


 

11 
 
 

 

Être un témoin 
s.é.-m. Steve Rowe (Retraité) 

 

Un témoin est défini comme quelqu'un qui peut donner un compte rendu de quelque 

chose vu, entendu ou vécu et aussi c’est quelqu'un qui est appelé à témoigner devant un 

tribunal. Actes 1:8 (version amplifié) « Mais vous recevrez la puissance et la capacité 

quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; et vous serez mon témoin (pour parler de moi 

aux gens) ».  

 

En 1978, je suis né de nouveau à Swift Current, en Saskatchewan, alors que j'y étais en poste avec la GRC. 

Mes premiers changements ont été que j'ai arrêté de consommer de l'alcool et que mes jurons ont diminué.  

Par la grâce de Dieu, j'ai toujours essayé de modeler C.I.A. Avoir: Caractère, Intégrité et une bonne 

Attitude. Ces caractéristiques forment notre cœur intérieur (esprit) et sont manifestées à l'extérieur vers 

les autres.  

 

En 1992, j'ai pris ma retraite de la GRC et je me suis immédiatement lancé dans le ministère à temps plein 

avec le « Canadian Gideon's/Share Word Global ». Pendant ces 25 années, j'ai eu de nombreuses occasions 

de témoigner  pour le Seigneur.  Doreen, ma femme, et moi sommes mariés depuis 52 ans (Loué soit le 

Seigneur !). Cela a été un témoignage pour d'autres, y compris la famille et les amis. 

 

J'ai officiellement pris ma retraite il y a presque 5 ans et je fais maintenant du bénévolat sur un terrain de 

golf, deux jours par semaine.  Les gens parlent souvent de mon sourire et de la constance qu'ils 

reconnaissent dans ma vie. Matthieu 5:16 dit : « Que ta lumière brille devant les hommes, afin qu'ils voient 

tes bonnes actions et glorifient ton Père céleste ».En tant 

qu'agents de la paix, nous avons tous été appelés à 

témoigner à titre de témoins. 

 

 Laisser briller notre lumière est toujours le meilleur 

témoin.  
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Leadership serviteur divin dans le 

service de l’ordre  

     Lt. Policier (Retraité) & Aumônier MC Williams 

 

Alors Jésus les a réunis et a dit : « Vous savez que les dirigeants de ce monde dominent leur 

peuple, et les fonctionnaires affichent leur autorité sur ceux qui sont sous leurs ordres. Mais 

parmi vous, ce sera différent. Celui qui veut être un leader parmi vous doit être votre serviteur, 

et celui qui veut être le premier parmi vous doit être l'esclave de tous les autres. Car même le 

Fils de l'Homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir les autres et donner sa vie en 

rançon pour beaucoup. 

 

Marc 10:42-45 

 

Permettez-moi de répéter que ce n'est pas un sujet nouveau pour 

moi. En fait, les deux principales demandes que je reçois lorsqu'on 

me demande de parler à travers le pays sont (1) le leader-

serviteur; et (2) notre philosophie de serviteur-guerrier des forces 

de l'ordre. Bien que je me concentre aujourd'hui sur le premier, pour 

le second, voir mon article sur l'agent juridique, « Embracing Our 

Servant-Warrior Ethos in an Age of Guardians ». Ces deux 

sujets sont également des piliers des messages que je partage ici. 

 

Alors pourquoi encore sur ce sujet ? Eh bien d'abord, parce que Dieu 

m'a mis sur le cœur de l'enseigner (je m'efforce d'être un « bon 

soldat » et de suivre les ordres de marche du Leader-Serviteur ultime). Mais deuxièmement, la 

méchanceté omniprésente aux plus hauts niveaux du gouvernement (y compris tous les non-

dirigeants marxistes et anti-policiers) et l'anarchie croissante ont ajouté une autre couche de stress 

à nos vies. Ensemble, ces questions et bien d'autres montrent clairement que le besoin d'un véritable 

leadership biblique de SERVITEUR n'a jamais été aussi grand (en particulier dans notre profession 

ordonnée par Dieu). 

 

Alors que nous replongeons dans ce sujet, permettez-moi de le préfacer en disant que l'inspiration 

pour l'enseignement sur le leader-serviteur vient du fait d'avoir eu à la fois des leaders-serviteurs 

exceptionnels qui m'ont servi d'exemples formidables (Steve Hasler, Patrick Mooney et Frank Rupp 

- merci!) mais aussi beaucoup trop de NON-LEADERS vraiment horribles et même lâches 

(« patrons »). Permettez-moi également d'ajouter que dans la mesure où Dieu établit tous les 

dirigeants, Son  appel et Son commandement pour tous ceux qui dirigent (et CHAQUE agent - 

quel que soit son rang - a été appelé à être un leader pieux), est d'être d'abord un serviteur). 

 

Alors, servez-vous votre peuple ou êtes-vous de ceux qui s'attendent à être servis à la place? 

Quelqu'un qui (tristement et même tragiquement) incarne la déclaration de Jésus dans Marc 10:42? 

Mes amis, la seule façon de résoudre nos problèmes au sein du gouvernement, de l'application de 

la loi et en général (y compris l'église) est de remplacer les dictateurs impies (patrons) par des 

Lt. MC Williams (Retraité)

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowuu_kg-Z-rRn9GFwsgHg87YYFBF4uyUErZjZ18T10X5gzP-uK6KUZnbGLWKFnBE_qF1jcg_O0_rIjJC6qyAJr7AfM5o4nQU8pzJqKJRyD6hR3nu5Zz4jqijDIL5Gqs-Xn6qGdMjhakptUGkwvCNHqa9pcJS85Q9bNz&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowuu_kg-Z-rRn9GFwsgHg87YYFBF4uyUErZjZ18T10X5gzP-uK6KUZnbGLWKFnBE_qF1jcg_O0_rIjJC6qyAJr7AfM5o4nQU8pzJqKJRyD6hR3nu5Zz4jqijDIL5Gqs-Xn6qGdMjhakptUGkwvCNHqa9pcJS85Q9bNz&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowucUr7xhHsHsP9-3Hp4A0JlFLHFY_yKe9R9JgGC7VDY5hvsZ5iq-qQ_6c7obzV-fX4v9EnRO9VJVW7oW3Aab0fe4hcCSKht901ccQLxdp5wVe5d8PaN_YiOfoQOOefcWRtfjEnMbxjEQb73wabfN55raa5k5Su7aNKnz6ERfKuKul4cIDZP-qkz6Y92txgtKUPPMYdopEhwCzOXwAQlft7SXHvh0yMh0Yc3Jbdgpk2KWMnnTj19dK7GMbhMpIG-F8Gw-PW9bVMrpRYfg-ok5pQa9cBJdHmefJGuYMLRydKGlq9nGq7sqgRMhYjKjsXDBQyCX_noRdc4y_ffeGAKfu-3yppd3KL2-8LNmU-yjfHhEl_-z7uP7885hiW7mUM34r3&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowucUr7xhHsHsP9-3Hp4A0JlFLHFY_yKe9R9JgGC7VDY5hvsZ5iq-qQ_6c7obzV-fX4v9EnRO9VJVW7oW3Aab0fe4hcCSKht901ccQLxdp5wVe5d8PaN_YiOfoQOOefcWRtfjEnMbxjEQb73wabfN55raa5k5Su7aNKnz6ERfKuKul4cIDZP-qkz6Y92txgtKUPPMYdopEhwCzOXwAQlft7SXHvh0yMh0Yc3Jbdgpk2KWMnnTj19dK7GMbhMpIG-F8Gw-PW9bVMrpRYfg-ok5pQa9cBJdHmefJGuYMLRydKGlq9nGq7sqgRMhYjKjsXDBQyCX_noRdc4y_ffeGAKfu-3yppd3KL2-8LNmU-yjfHhEl_-z7uP7885hiW7mUM34r3&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowucUr7xhHsHsP9-3Hp4A0JlFLHFY_yKe9R9JgGC7VDY5hvsZ5iq-qQ_6c7obzV-fX4v9EnRO9VJVW7oW3Aab0fe4hcCSKht901ccQLxdp5wVe5d8PaN_YiOfoQOOefcWRtfjEnMbxjEQb73wabfN55raa5k5Su7aNKnz6ERfKuKul4cIDZP-qkz6Y92txgtKUPPMYdopEhwCzOXwAQlft7SXHvh0yMh0Yc3Jbdgpk2KWMnnTj19dK7GMbhMpIG-F8Gw-PW9bVMrpRYfg-ok5pQa9cBJdHmefJGuYMLRydKGlq9nGq7sqgRMhYjKjsXDBQyCX_noRdc4y_ffeGAKfu-3yppd3KL2-8LNmU-yjfHhEl_-z7uP7885hiW7mUM34r3&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowucUr7xhHsHsP9-3Hp4A0JlFLHFY_yKe9R9JgGC7VDY5hvsZ5iq-qQ_6c7obzV-fX4v9EnRO9VJVW7oW3Aab0fe4hcCSKht901ccQLxdp5wVe5d8PaN_YiOfoQOOefcWRtfjEnMbxjEQb73wabfN55raa5k5Su7aNKnz6ERfKuKul4cIDZP-qkz6Y92txgtKUPPMYdopEhwCzOXwAQlft7SXHvh0yMh0Yc3Jbdgpk2KWMnnTj19dK7GMbhMpIG-F8Gw-PW9bVMrpRYfg-ok5pQa9cBJdHmefJGuYMLRydKGlq9nGq7sqgRMhYjKjsXDBQyCX_noRdc4y_ffeGAKfu-3yppd3KL2-8LNmU-yjfHhEl_-z7uP7885hiW7mUM34r3&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGimM7EN2C5yYOI_FceDDrvmocAwACxppJHNTffGOs8fXvfyFiY0YPddQZKNGDYHj1BhZuXi_X9Jx1faR4MqA5rQOKPSmUa7lZch-Rnt_pNP8kOSoSFhvFc3R-uWOtUDvDA_wBZHIy5rj97Zp3E2L7s7eFDU5NsW_N50tNaj18b2QyL93Rultfa3s7ywP0J0IC9vH9_Fx7e0cY-Mp2OdrD22s3emS3EWsJo0Dm7Q3k_-2&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGimM7EN2C5yYOI_FceDDrvmocAwACxppJHNTffGOs8fXvfyFiY0YPddQZKNGDYHj1BhZuXi_X9Jx1faR4MqA5rQOKPSmUa7lZch-Rnt_pNP8kOSoSFhvFc3R-uWOtUDvDA_wBZHIy5rj97Zp3E2L7s7eFDU5NsW_N50tNaj18b2QyL93Rultfa3s7ywP0J0IC9vH9_Fx7e0cY-Mp2OdrD22s3emS3EWsJo0Dm7Q3k_-2&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowud_hTxG_CCEFpvBgeL-K2C-hkhqDCRjov3sk7ISfwr9rkYSonm_thqO74lAnXik5vwzQ_3rJ7WEIjlI8Ez8J1qWb9Wsntzn14r0BqKKYiTmqhR1EBIzbSUenLP1MMgiyAqSVmvrilRdU8v--JlkOCpw==&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowud_hTxG_CCEFpvBgeL-K2C-hkhqDCRjov3sk7ISfwr9rkYSonm_thqO74lAnXik5vwzQ_3rJ7WEIjlI8Ez8J1qWb9Wsntzn14r0BqKKYiTmqhR1EBIzbSUenLP1MMgiyAqSVmvrilRdU8v--JlkOCpw==&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowud_hTxG_CCEFpvBgeL-K2C-hkhqDCRjov3sk7ISfwr9rkYSonm_thqO74lAnXik5vwzQ_3rJ7WEIjlI8Ez8J1qWb9Wsntzn14r0BqKKYiTmqhR1EBIzbSUenLP1MMgiyAqSVmvrilRdU8v--JlkOCpw==&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowus4tubkkLdaC8jla4Fy3lt7zPSoFPDmsc91t2MiQxaN_f4MOZ5M0aidkTDvjlhF5si_EMm68jAHTho7E9FtZu8M1nmuo45Dppp37wj_PCf4fP6NuRnXiY19r0zg15iyDl0D2MMqiHNcVR57CeZA3XqywVMCjQrdWa&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
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dirigeants serviteurs bibliques pieux. Plongeons-nous dedans: Les plus grands facteurs de stress 

et de causalité pour PTSi (« blessure » - pas « désordre ») et le suicide dans notre profession 

viennent de nos rangs!                 

 

Si nous sommes honnêtes, ma citation ici est notre triste vérité. Le public veut croire que c'est tout 

ce que nous voyons et traitons dans « la rue ». Bien qu'une partie de cela soit vraie, la plupart d'entre 

nous qui avons répondu à l'appel de Dieu (c'est et doit être un « appel ») à « servir et protéger » 

dans l'application de la loi sont attirés par les choses qui repoussent à juste titre ceux qui sont en 

dehors de la « mince ligne bleue » (par exemple, nous courons au son des coups de feu et du chaos 

tandis que les autres s'en fuient). Après tout, le nôtre est en fait « Le plus grand spectacle sur 

Terre ». Non, ce n'est pas tant ce que nous voyons à l'extérieur de la  « tour d'ivoire » métaphorique 

de la police qui  a un impact négatif sur nous, mais plutôt ceux qui « gouvernent » à l'intérieur de 

ces murs. 

 

Il y a quelques années, mon cher ami, mentor, pasteur et collègue aumônier Jack Crans, m'a offert 

un cadeau précieux qui est accroché au mur de mon bureau et qui comprend deux passages puissants 

de l'Écriture qui sont au cœur du message du leadership serviteur pieux : 

 

Permettez-moi de commencer par un court extrait de Jack partageant son cœur sur ce dernier 

passage: Quelle est votre vocation? (AMEN). 

 

Donc, avec cette base puissante en tête, il est impératif que vous compreniez que Dieu vous appelle, 

vous et moi, à être des guerriers/leaders SERVITEURS prêts  à « se tenir dans le vide »  sur « le 

mur » (les remparts) tout en criant à Dieu pour notre nation, notre profession et nos familles. Être  

un « homme » (un serviteur-chef/serviteur-guerrier) « parmi eux » (Ézéchiel 22:30). « pour un 

temps comme celui-ci » (Esther 4:14) ! Et avec ça... 

 

LES TROIS MARQUES D'UN LEADER-SERVITEUR PIEUX 
 

Dieu, par Sa Parole (la Bible – le plus grand « manuel de politique et de procédure » de leadership 

de tous les temps), nous enseigne de faire preuve de diligence raisonnable pour discerner l'aptitude 

de quelqu'un à diriger (voir, par exemple,  1 Timothée 3:1-13). Quels traits recherchons-nous chez 

un dirigeant qui suggère que son orientation fondamentale est le service chrétien ? Cette liste - 

adaptée en partie du travail exceptionnel de Jon Bloom n'est en aucun cas exhaustive, mais voici 

Quand les justes sont en autorité, le peuple se réjouit ; Mais quand un 

homme méchant règne, les gens gémissent. Proverbes 29:2 
 

J’étais à mon poste, Et je me tenais sur la tour; Je veillais, pour voir ce 

que l’Éternel me dirait, Et ce que je répliquerais après ma plainte. Habacuc 

2:1 

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowueLhlyopE77tbtyrEkVBE0ApEX-qX8rRvos2RNNEIsJP9snUW4FBN7X2K1JzVCJCToCA5yYCIcAFUG3k3msuANSG8Fj-zkczegPQUPXjXVwg=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowueLhlyopE77tbtyrEkVBE0ApEX-qX8rRvos2RNNEIsJP9snUW4FBN7X2K1JzVCJCToCA5yYCIcAFUG3k3msuANSG8Fj-zkczegPQUPXjXVwg=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowueLhlyopE77tbtyrEkVBE0ApEX-qX8rRvos2RNNEIsJP9snUW4FBN7X2K1JzVCJCToCA5yYCIcAFUG3k3msuANSG8Fj-zkczegPQUPXjXVwg=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowu1F6irQJXWNOYI7igAFD624fF604XSX0G9M96-RofHgUye_0aMYC00OId1tL85KPBZO0K2kwglFByBc5uG300LydP8v7gGItpf_CQXfzHXdkXlMnTHm0JUlKyAaSuhMjx&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGqfF_-TUC88gCHpTTnGGiCL78a67WHQryPgRkyHWdlqqDxfBYiJjmQvJhpCYzde_zbiZyvsEcVy7mYy0HkT-WxQ1lwY-dM5SHkA-W7xUudPig09UhGbJSz51G_h2pQOHcg==&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGqfF_-TUC88gCHpTTnGGiCL78a67WHQryPgRkyHWdlqqDxfBYiJjmQvJhpCYzde_zbiZyvsEcVy7mYy0HkT-WxQ1lwY-dM5SHkA-W7xUudPig09UhGbJSz51G_h2pQOHcg==&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGqfF_-TUC88gCHpTTnGGiCL78a67WHQryPgRkyHWdlqqDxfBYiJjmQvJhpCYzde_zbiZyvsEcVy7mYy0HkT-WxQ1lwY-dM5SHkA-W7xUudPig09UhGbJSz51G_h2pQOHcg==&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowu2pt4cPK_V3jdxq888zqdre_VKgkEZn8Y4EOtCnmNi49s2Fh63diHavzIyxDeCj2iHkfR2xIX1CogEp7tIV-JI5D9Uff6genmediFaUYR3LfX56ThaG4s94fga1yfgkoELjNtCsu6J02Qp2gc6Qd7DjWAjj9w_n2fXcdYqZkW_gs=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowu2pt4cPK_V3jdxq888zqdre_VKgkEZn8Y4EOtCnmNi49s2Fh63diHavzIyxDeCj2iHkfR2xIX1CogEp7tIV-JI5D9Uff6genmediFaUYR3LfX56ThaG4s94fga1yfgkoELjNtCsu6J02Qp2gc6Qd7DjWAjj9w_n2fXcdYqZkW_gs=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowu2pt4cPK_V3jdxq888zqdre_VKgkEZn8Y4EOtCnmNi49s2Fh63diHavzIyxDeCj2iHkfR2xIX1CogEp7tIV-JI5D9Uff6genmediFaUYR3LfX56ThaG4s94fga1yfgkoELjNtCsu6J02Qp2gc6Qd7DjWAjj9w_n2fXcdYqZkW_gs=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGlkT0A2VypH2MfmIx5Q5ulzJX2CeNGvcpGZWy5qvPyx5akX7_eP5xF-ie_p2lWTvNzjWPrvelBrPXTv9nrLpDlJy2mHhmL37qcAWENNVE0SkaPGM-jMZl-uHdj5h2IF5MPuYaw9-_Wf1s8zMwxCaYPxWk1ZUvl5n9tZ5mjtJGxZhViNfTrmURB0=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGimM7EN2C5yYbOSCWqSE2Ned8t8itPNTCYdo0HDwPZfM6Uv5JJdKq9hkkS--oHfV1pZafSnm9A-V6-DUY6NwkfKma2vyvRvUyx9qsuvg90duYZesiXkljXsaRyJ_Z11Hhhb2g9k_vfUYy3cufg1_VWI=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
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seulement trois (parmi beaucoup) « marqueurs médico-légaux » bibliques fondamentaux (preuves) 

d'un leader-serviteur: 

 

1. Un chef-serviteur cherche la gloire de son chef (son roi): 
 

Jésus a dit : « Celui qui parle de sa propre autorité cherche sa propre gloire ; mais celui qui cherche 

la gloire de celui qui l'a envoyé est vrai, et en lui il n'y a point de mensonge » (Jean 7:18). Un 

dirigeant chrétien est un serviteur  de  Christ (Éphésiens 6:6), et démontre au fil du temps que sa 

première loyauté est à Christ. 

 

2. Un dirigeant-serviteur recherche de manière sacrificielle la plus grande joie 

de ceux qu'il sert : 
 

Cela n'entre pas en conflit avec la recherche de la gloire de son « Chef » (Maître). Jésus a dit : « 

Celui qui veut être grand parmi vous doit être votre serviteur... de même que le Fils de l'homme 

n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et pour donner sa vie en rançon pour beaucoup » 

(Matthieu 20:26, 28). Quels que soient son tempérament, son mélange de dons, ses capacités ou sa 

sphère d'influence, il fera les sacrifices nécessaires pour poursuivre le « progrès et la joie dans la 

foi » des gens, ce qui aboutit à la plus grande gloire de Dieu (Philippiens 1:25 ; 2:9-11). 

 

3. Un leader-serviteur n'est pas préoccupé par la visibilité et la reconnaissance 

personnelles : 
 

Comme Jean-Baptiste, un dirigeant-serviteur se considère comme un « ami de l'Époux » (Jean 

3:29) et n'est pas préoccupé par la visibilité de son propre rôle. Il ne considère pas ceux qui ont des 

rôles moins visibles comme moins importants, et il ne convoite pas non plus les rôles plus visibles 

comme plus importants (1 Corinthiens 12: 12-26). Il cherche à gérer le rôle qu'il  a reçu du mieux 

qu'il peut, et laisse volontiers les affectations de rôle (« appels au service ») à Dieu (Jean 3:27). 

 

Plus? Dieu nous en dit long sur ce sujet à travers Sa Parole,  la Bible : Que dit la Bible au sujet du 

leadership serviteur ? 

 

Comme je l'ai partagé si souvent <SOUPIR>, notre « sale petit secret » en tant que profession 

ordonnée par Dieu (encore une fois, Romains 13: 1-4)  en termes de stress n'est pas tant ce que 

nous traitons dans « la rue » que les retombées d'un mauvais leadership (patrons, loups) dans nos 

rangs. La solution, par conséquent, est de survivre et/ou de remplacer les « patrons » par des 

serviteurs-leaders pieux qui ont été radicalement transformés en donnant leur vie à Christ comme 

Seigneur et Sauveur ! En fin de compte, Lui seul est le « Remède » à tout ce qui nous afflige. 

Deuxièmement, nous devons prier pour ceux qui occupent actuellement des postes d'autorité – qu'ils 

cèdent à Christ et Lui permettent ensuite de les transformer de patrons en serviteurs-leaders, qu'Il 

nous a tous appelés à être.  

 

Pour en savoir plus, consultez mon article du Law Officer Magazine sur ce sujet : « Servant 

Leadership in Law Enforcement » (avec application à n'importe quelle profession). 

 

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGlkT0A2VypH2yDq3qoq907W4YoFmB6Dj7Ch2UoNdwpkv9pM_jwiPXJ9qnxMUVB9u-aYZu1tyy3isc4PPcCOZNX9063RmdB-YqclB99xEM4rOxbJtPbs9aw0=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowuFxccf938a-4WHIDosx0zfeGv7zhhrOtNF2EQ8bQt7KxzEInTIklV6XSw8rsIKe54JGe35iO840W7ToBEEZ63h54980-9IawUFw14PUfA4oEmWnsUnyraafuKRHUG3JfipW6I3QPPvVn24TrGA1qy33cY7EiQMEbG7odxaJOUtYM=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGkCZAS_sWowuFxccf938a-4WHIDosx0zfeGv7zhhrOtNF2EQ8bQt7KxzEInTIklV6XSw8rsIKe54JGe35iO840W7ToBEEZ63h54980-9IawUFw14PUfA4oEmWnsUnyraafuKRHUG3JfipW6I3QPPvVn24TrGA1qy33cY7EiQMEbG7odxaJOUtYM=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGjJgeuBcuWI36K5ErGSmUatMU3UAGftgzsLJYAMz1TpMnR4QdanBZbZODaHokVPMdXwHq_V9Z_hdrOsdHO0phosw53GU2j-jQepKCKacqpjQ6moE-aIgZX-9BX7ZAvDjBQLN4cnCq02-vIayGSL1V6M=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001mtWzY8LoNrmgEyjvaGgoJUQthBkEubefvbbZPvoMljfO9ngcyE4uGjJgeuBcuWI36K5ErGSmUatMU3UAGftgzsLJYAMz1TpMnR4QdanBZbZODaHokVPMdXwHq_V9Z_hdrOsdHO0phosw53GU2j-jQepKCKacqpjQ6moE-aIgZX-9BX7ZAvDjBQLN4cnCq02-vIayGSL1V6M=&c=7kA5i3NJAo1XvRqGaYINizP6jWYRZJJaGjhQYn9qVBszmo3p-8RRrg==&ch=DBDsCigmWJ_YyO9-Ob6LQHPW3qkGYCSIZVXvdcFiINkiQ2Zw7v-UcQ==
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En terminant, et avec notre nature pécheresse en tête, COMMENT pouvons-nous alors être les 

leaders-serviteurs que Dieu nous a appelés à être ? Mes amis, c'est presque impossible à moins que 

nous ne soyons d'abord radicalement nés de nouveau en Christ, puis que nous ne conduisions / 

servions docilement sous l'inspiration et la direction du Saint-Esprit (un pouvoir disponible 

UNIQUEMENT pour les chrétiens authentiques). 

 

Alors, est-ce vous? Savez-vous (savez-vous vraiment) et servez-vous sous le Leader-Serviteur 

ultime ? Ami, si votre réponse est « non » ou « je ne sais pas » (ou si vous êtes de ceux qui sont 

trompés en pensant que vous n'avez pas besoin de Lui), je vous supplie  de MAINTENANT 

connaître Dieu et de vous assurer que vous êtes du côté des gagnants ! 

 

 Appréciation!  

Ronald Mostrey,  Président, AAPC - Canada 

Au cours des dernières années, l'avocat Brian 

Prill a dirigé des barbecues pour les premiers 

intervenants dans la région de Peel, en 

Ontario. 

The Centurion Law Enforcement Ministry is a non-denominational, evangelical Christian 

outreach by, for and about law enforcement (police, deputies, investigators, probation/parole, 

corrections, etc.) and military personnel. TCLEM is affiliated with the Fellowship of Christian 

Peace Officers (FCPO) and provides Bible-based support, fellowship and accountability for 

officers worldwide. We also seek to infuse Christian servant-leadership into our profession and 

equip the Christian officer to boldly share and live the Gospel. 

Brian L. Prill 

https://www.thechristianworldview.org/about-us-2/what-must-do-to-be-saved/
https://www.thechristianworldview.org/about-us-2/what-must-do-to-be-saved/
https://www.blplaw.ca/
https://www.blplaw.ca/
https://www.thecenturionlawenforcementministry.org/
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Avec le soutien des églises et des ministères locaux, les maîtres du gril servent une excellente 

gamme de plats au barbecue - bœuf, poulet, poisson, brochettes, salades et desserts. En un mot - 

DÉLISIEUX ! Brian a une règle - pas de hot-dogs ni de hamburgers ! C'est l'un des plus grands 

soutiens de l'amour et du respect pour les premiers intervenants au Canada. Nous aidons en 

distribuant les assiettes et couverts à notre table AAPC. Brian a la vision de voir ces barbecues 

d'appréciation dans les communautés à travers le Canada. Cette année, d'autres événements sont 

prévus dans la région de Durham et un à Cochrane, en Alberta. 

Alors… nous recherchons des bénévoles pour nous aider. Merci de nous faire savoir si vous 

pouvez vous rendre à l'un des lieux. C'est un bon moment - vous ne le regretterez pas! Courriel 

: fcpo.aapc@gmail.com 

Les policiers peuvent apprécier la 

nature évidente du christianisme 
J. Warner Wallace 

Richard Dawkins, célèbre 

biologiste évolutionniste, 

auteur et athée convaincu, 

a déclaré un jour : « La foi 

est la grande échappatoire, 

la grande excuse pour 

échapper à la nécessité de 

réfléchir et d'évaluer les 

preuves. La foi est une 

croyance en dépit, et peut-

être même à cause, de 

l'absence de preuves ». 

Est-ce vrai ? Le 

christianisme nous 

appelle-t-il à mépriser ou à 

rejeter la raison et les preuves dans le but d'avoir une foi qui plaise à Dieu ? Si vous êtes policier, 

vous connaissez l'importance des preuves.  

Peel Regional Police - Division 11, 3030 Erin Mills Parkway. Mississauga 

Peel Regional Police - Division 12, 4600 Dixie Rd, Mississauga 

Peel Regional Police - Division 21, 10 Peel Centre Dr, Suite C Brampton 

Peel Regional Police - Division 22 , 7750 Hurontario St, Brampton 

Durham Regional Police (Whitby), 605 Rossland Rd E, Whitby 

Toronto Police - Division 11, 2054 Davenport Rd, Toronto 

RCMP, Cochrane, Alberta, 359 1 St E, Cochrane, Alberta 

mailto:fcpo.aapc@gmail.com
http://coldcasechristianity.com/j-warner-wallace-christian-apologist-and-author/
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C'est pourquoi vous devriez vous intéresser au christianisme. 

Le Dieu de la Bible n'appelle pas ses enfants à obéir aveuglément. La Bible elle-même sert de preuve, 

de témoignage de témoins oculaires qui nous donnent des raisons de croire. C'est pourquoi les Écritures 

nous appellent à plusieurs reprises à avoir une croyance/foi « raisonnée » en Jésus.  

L'Écriture nous dit : 

Nous devons valoriser la raison afin de ne pas être comme des « animaux déraisonnables » (Jude 

4, 10). 

 

Nous devons aimer Dieu avec notre « esprit » (intellect) ainsi qu'avec notre cœur et notre âme 

(Matthieu 22:37-38). 

Nous devons nous rappeler que Jésus a dit que les miracles qu'il a accomplis ont été offerts comme 

preuve pour que nous puissions « connaître et comprendre » que le Père était en Lui et qu'Il était 

dans le Père (Jean 10:37-38). 

Nous devons nous rappeler que Dieu a fourni une « preuve » pour nous tous en ressuscitant Jésus 

du tombeau (Actes 17:30-31). 

Nous devons nous rappeler que Jésus n'a pas hésité à fournir des « preuves convaincantes » 

supplémentaires pour ces disciples, même après avoir été ressuscité du tombeau (Actes 1:2-3). 

Nous devons nous rappeler que Paul « raisonnait » régulièrement avec les gens tout en fournissant 

des preuves tirées des Écritures et en témoignant de la résurrection (Actes 17:2-3). 

Nous devons utiliser notre esprit (intellect) pour « tout examiner » avec soin (1 Thessaloniciens 

5:19-21). 

Nous devons résister à la tentation d'avoir une foi aveugle et nous devons, au contraire, « éprouver 

les esprits » pour voir s'ils viennent de Dieu (1 Jean 4:1). 

Nous devons examiner ce que nous croyons jusqu'à ce que nous soyons « pleinement convaincus » 

(Romains 14:5, 2 Timothée 1:8-12, 2 Timothée 3:14). 

Lorsque nous utilisons notre esprit (intellect), que nous examinons les preuves et que nous sommes 

convaincus, quelque chose de merveilleux se produit : nous avons le courage de défendre ce que nous 

croyons. Jésus nous a donné plus de preuves qu'il n'en fallait pour croire qu'Il était celui qu'Il disait être, 

et Il ne nous a jamais demandé de croire aveuglément. Lorsque Jésus nous a demandé d'avoir foi en Lui, 

Il nous a demandé d'accepter ce qu'Il disait sur la base des preuves qu'Il nous a données. La foi chrétienne 

est une foi raisonnable : 

Foi déraisonnable 

Croire en quelque chose MALGRÉ les preuves. Nous avons une foi déraisonnable lorsque nous refusons 

d'accepter ou de reconnaître des preuves qui existent, qui sont facilement accessibles et qui réfutent 

clairement ce que nous croyons. 
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Foi aveugle 

Croire en quelque chose SANS aucune preuve. Nous avons une foi aveugle lorsque nous acceptons 

quelque chose alors qu'il n'y a aucune preuve à l'appui de nos croyances. Nous ne cherchons 

AUCUNE preuve qui soutienne ou réfute ce que nous sommes déterminés à croire. 

Foi raisonnable 

Croire en quelque chose EN RAISON des preuves. Nous avons une foi raisonnable lorsque nous 

croyons en quelque chose parce que c'est la conclusion la plus raisonnable à partir des preuves 

existantes. 

La Bible présente à plusieurs reprises des preuves. Elle offre des récits de témoins oculaires 

d'événements historiques qui peuvent être vérifiés sur le plan archéologique, prophétique et même 

scientifique. En tant que policiers, nous sommes appelés à utiliser notre esprit (intellect) pour faire 

les déductions les plus raisonnables à partir des preuves. En tant que chrétiens, nous sommes appelés 

à avoir une foi raisonnable fondée de la même manière. 

La Bible présente à plusieurs reprises des affirmations fondées sur des preuves. Elle offre des récits 

de témoins oculaires d'événements historiques qui peuvent être vérifiés archéologiquement, 

prophétiquement et même scientifiquement.  

 Pour plus d'informations sur la nature de la foi biblique et une stratégie 

pour communiquer la vérité du christianisme, veuillez lire « Forensic 

Faith : Un inspecteur d’homicides plaide en faveur d'une foi chrétienne 

plus raisonnable et plus probante ». Ce livre enseigne aux lecteurs quatre 

caractéristiques raisonnables et probantes du christianisme et fournit 

une stratégie pour partager le christianisme avec les autres. Le livre est 

accompagné d'un coffret DVD de huit séances (et d'un guide du 

participant) pour aider les individus ou les petits groupes à examiner les 

preuves et à défendre leur cause. 

 

 

 

J. Warner Wallace est un détective spécialisé dans les cas non 

résolus, un conférencier national très apprécié et un auteur de best-

sellers. Il continue à donner des consultations sur des cas non 

résolues tout en étant attaché senior au Colson Center for Christian 

Worldview (Centre Colson pour une vision chrétienne du monde). 

Il est également professeur adjoint d'apologétique chrétienne à la 

Talbot School of Theology, Biola University, et membre du corps 

enseignant de Summit Ministries. J. Warner est actuellement 

aumônier de son agence et est titulaire d'une licence en design 

(CSULB), d'une maîtrise en architecture (UCLA) et d'une maîtrise 

en études théologiques (Gateway Seminary). 

http://amzn.to/2Bvkyv4
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 Le travail d'équipe fait accomplir le rêve 

Thanh Campbell, Directeur canadien de « Partners Worldwide Canada » 

J'ai récemment découvert l’AAPC et j'y ai adhéré en tant que membre associé. J'ai été ravi 

d'apprendre qu'il existe un ministère et une action de mobilisation auprès des policiers au 

Canada. En tant qu'enfant de pasteur, nous avons été élevées à apprécier et d’avoir le cœur 

du Christ pour tous ceux qui sont au service de la communauté, comme les policiers et les 

autres personnes chargées de l'application de la loi.  J'ai vu comment la foi de mes parents 

avait un impact réel sur les familles et les relations des policiers qui fréquentaient l'église de 

mon père. 

Comme un iceberg, il y a tellement plus sous la surface de ce que nous voyons, et de la même manière, c'est ce que 

nous ne voyons pas qui peut être si destructeur et dommageable si on ne s'en occupe pas.  Savoir qu'il existe une 

organisation comme le AAPC qui s'occupe aussi de la vie spirituelle invisible de ceux qui sont au service de notre 

communauté m'encourage et me réconforte beaucoup. Il ne me reste plus qu'à faire savoir à un plus grand nombre de 

personnes comment accéder à ce ministère. 

En tant que directeur canadien de « Partners Worldwide Canada », 

j'ai le plaisir de rechercher et d'établir autant de relations de 

collaboration que possible, car « un cordon à trois brins ne se rompt 

pas facilement. »  Si nous voulons rendre nos communautés plus 

saines, plus sûres et plus fortes, nous devons travailler ensemble.  

Notre modèle de collaboration avec les institutions communautaires 

locales (ICL) existantes dans le monde entier s'est avéré efficace et 

durable.  Pour soutenir ces ICL, nous recherchons des mentors et des 

accompagnateurs prêts à donner de leur temps, de leur talent et de leur argent, afin de voir une différence tangible et 

durable ; nous les appelons "Business Affiliates" (BA). 

Souvent, lorsque les gens ont été très bien servis, ils cherchent des moyens de rendre la pareille, de  « donner au 

suivant », en quelque sorte.  L'opportunité de « Partners Worldwide » de servir en tant que BA est une opportunité de 

service extraordinaire pour ceux qui ont la possibilité de servir pendant qu'ils sont employés ou retraités du service 

actif.  Le travail d'équipe fait accomplir le rêve - Nos BA travaillent en équipe pour aider à adopter, former et 

encadrer nos ICL qui se connectent à des multitudes d'entrepreneurs (Lumières) dans le besoin au sein de leur 

communauté.  À ce jour, nous avons aidé plus de 189 000 Lumières dans le monde entier ! 

C'est une mentalité de pénurie qui est à l'origine de la pauvreté et de la criminalité.  Comprendre l'abondance de 

l'amour de Dieu pour nous peut débarrasser le monde de ces deux phénomènes, si nous travaillons ensemble.  

L'économie de Dieu n'est pas la nôtre et dépasse notre compréhension, mais il nous appelle à nous associer à lui dans 

la Grande Commission. N'hésitez pas à me contacter directement à thanhc@partnersworldwide si vous souhaitez 

vous joindre à l'aventure. 

L'ESPOIR toujours, 

Thanh  

Comme un iceberg, il y a beaucoup plus sous la 

surface de ce que nous voyons, et de la même 

manière, c'est ce que nous ne voyons pas qui 

peut être si destructeur et dommageable si 

nous n'y prêtons pas attention. 

https://www.partnersworldwide.org/our-work/where-we-work/canada/?gad=1&gclid=Cj0KCQjw_O2lBhCFARIsAB0E8B-wwBCmzrwm9l1FwOOQ72tJHZNGpH3kh8bNaQ7P3AFHBLuZF-tm-ZcaAgyTEALw_wcB
https://www.partnersworldwide.org/get-involved/volunteer/
https://www.partnersworldwide.org/get-involved/volunteer/
mailto:thanhc@partnersworldwide
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Mise à jour sur les t-shirts 
Nous avons reçu une réponse extraordinaire à notre offre de nouveaux t-

shirts FCPO - Canada ! Nous en avons vendu 155 ! 

C'est formidable de voir nos membres promouvoir hardiment le fait 

que « Dieu est notre refuge et notre force, un secours très présent 

dans la détresse. » 

Il nous reste quelques t-shirts. Si quelqu'un veut en acheter un (30 $), 

il n'a qu'à nous le faire savoir à fcpo.aapc@gmail.com. 

 

  L'autre joue 
      Agent Guy Nadeau, Représentant - Québec 

« Mais moi, je vous dis de ne pas résister au méchant. Si quelqu'un te frappe sur la 

joue droite, présente-lui aussi l'autre. » Mathieu 5:39 

En tant que policier il est plus facile de répondre durement à quelqu’un qui 

nous a répondu de cette façon juste avant. La réaction normale est de ne pas 

se laisser faire en tant que policier et de répliquer pour ne pas perdre la face. 

Mathieu 5 :38 nous dit que nous avons appris œil pour œil et dent pour dent 

(l’ancien testament). Au contraire, le Seigneur nous dit de répondre au mal 

par le bien.  

Vous vous souvenez surement les tout débuts de votre carrière. Nous 

essayons de toujours faire notre place au travers de celui qui ne sera pas le 

plus fort ou le plus viril. Je me souviens mes débuts comme policier. Il y 

avait un policier plus âgé qui me piquait et me narguais pour que je réplique. 

Il était parfois méchant et voulais m’humilier sur certain sujet possiblement à cause de ma foi en Jésus.  

Lors d’une rencontre avec mon supérieur pour mon évaluation, ce dernier me dit qu’il fallait que je 

réplique, sinon il aura le dessus sur moi et je ne prendrai jamais ma place. À l’intérieur de moi, il y avait 

un combat. Je ne voulais pas devenir une autre personne et faire ce que mon supérieur pensait était bon 

à faire, selon sa vision des choses.  

Plusieurs mois se sont écoulés. Le policier qui me narguait a été en arrêt de travail pour dépression. Le 

Saint-Esprit S’est révélé à moi en me disant de lui répliquer. Pas de la manière que mon supérieur 

pensait, mais à la manière de Jésus. Je lui ai écrit un petit mot dans une carte avec un verset de la bible 

concernant la dépression, lui disant que je prierais pour son rétablissement. Durant mon quart de nuit 

j’ai déposé la carte dans sa boîte aux lettres. Suite à cela son attitude n’a plus été jamais la même avec 

moi. Le mal qu’il m’envoyait devant tous les policiers, lui a été rendu en bien en secret.  

Agent Guy Nadeau 

mailto:fcpo.aapc@gmail.com


 

21 
 
 

 

Où habitez-vous ? 
Rev. Claude La Barre, Ministère de mobilisation - Québec 

Voilà une question que les agents de la paix ne partageront pas avec n'importe 

qui... pour des raisons évidentes ! 

Mais l'endroit où nous vivons a un impact sur la façon dont nous vivons. Si 

vous vous souvenez de l'achat de votre première maison (ou de la deuxième ou 

de la troisième !), vous vous souvenez peut-être de ce dicton: «  L'emplacement, 

l'emplacement, l'emplacement » ! 

Oui, l'endroit où nous vivons a un impact sur notre façon de vivre. Vous vous 

souvenez peut-être des paroles de Jésus : « Je vais vous préparer une place... » (Jean 14:1-4). Voilà 

quelque chose que nous attendons avec impatience ! Mais jusqu'à ce jour, où « vivons-nous » ? 

Physiquement, nous pouvons avoir un appartement ou une maison. Mais spirituellement, où vivons-

nous ? Et bien, jusqu'à ce que nous « déménagions dans cette maison dans le ciel », il y a un endroit 

où nous pouvons vivre et être en sécurité et assurer la sécurité de nos proches. C'est un endroit secret 

où nous sommes protégés et où l'on prend soin de nous. Oui, c'est « le lieu secret du Très-Haut » ! Je 

vous donne le Psaume 91 ! Oui, c'est la bonne adresse. Quel endroit où vivre ! 

Là, nous sommes cachés dans « son ombre », un abri de protection, un lieu sûr, un fort, un bunker et 

une forteresse. Comment y entrer ? Il faut une clé. Où se trouve cette clé ? Elle se trouve au verset 2 

de ce psaume de protection : « Mon Dieu, c'est en lui que je me confie » ! 

Lui faites-vous confiance avec votre salut 

éternel ? Alors maintenant, c’est « une petite 

affaire » de lui faire confiance avec notre vie 

quotidienne ! Il vous protège ! Relisez, comme 

si vous les lisiez pour la première fois, les 

versets 3 à 8. 

Car c'est Lui qui te délivre du filet de 

l'oiseleur, De la peste et de ses ravages. Il te 

couvrira de ses plumes, Et tu trouveras un 

refuge sous ses ailes; Sa fidélité est un bouclier et une cuirasse. Tu ne craindras ni les terreurs de 

la nuit, Ni la flèche qui vole de jour, Ni la peste qui marche dans les ténèbres, Ni la contagion qui 

frappe en plein midi. Que mille tombent à ton côté, Et dix mille à ta droite, Tu ne seras pas atteint; 

De tes yeux seulement tu regarderas, Et tu verras la rétribution des méchants. 

Sa Parole est Son lien, et Il n'est pas un homme pour mentir, et Ses promesses sont « Oui et Amen » ! 

Il va falloir que quelqu'un commence à y croire ... Dans Son Amour, Sa Grâce et Sa Miséricorde pour 

nous, Il nous donne même le « comment faire » : verset 9 : « Car tu es mon refuge, ô Éternel! Tu fais 

du Très Haut ta retraite. » 

Rev. Claude LaBarre 

C'EST LÀ QUE NOUS SOMMES INVITÉS À 

VIVRE ! IL S'AGIT D'UNE RELATION, ET NON 

D'UNE FORME DE RELIGION OU DE SERVICES 

RELIGIEUX. IL S'AGIT D'UNE RELATION ! 
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Et il dit au verset 5 : « Tu ne craindras ». Pas de peur ! Jésus reprend ces mêmes paroles lorsque la 

fille de Jaïrus est déclarée morte par des gens venus de sa maison :  

«  Comme il parlait encore, survinrent de chez le chef de la synagogue des gens qui dirent: Ta fille est 

morte; pourquoi importuner davantage le maître? Mais Jésus, sans tenir compte de ces paroles, dit au 

chef de la synagogue: Ne crains pas, crois seulement » . (Marc 5: 35-36) 

C'est là que nous sommes invités à vivre ! Il s'agit d'une relation, et non d'une forme de religion ou de 

services religieux. Il s'agit d'une relation ! Selon les mots de Jacques, le frère physique de Jésus :                      

« Approchez-vous de Dieu, et Il s'approchera de vous » (Jacques 4:8). Et si vous l'avez manqué en 

cours de route (et nous l'avons tous manqué), ne vous éloignez pas de Dieu. Courez vers lui ! Il a prévu 

un moyen de rétablir la relation dans 1 Jean 1:9 où Il dit : « Si nous confessons nos péchés, Il est fidèle 

et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité » La relation est maintenant 

rétablie ! N'ayez pas peur, croyez seulement ! 

Alors, où habitez-vous ? « L’emplacement, l’emplacement, l’emplacement » ! Cela fait toute la 

différence « dans le monde » ! Alors que nous évoluons dans le système de ce monde, rapprochons-

nous de Dieu en nous rappelant « qu'Il est le bon, le bon Père » et qu'Il a pourvu à tout ce dont nous 

avons besoin pour être en sécurité et protégés et ... qu'Il nous aime tellement. N'ayons jamais peur et 

croyons seulement ! Amen ! 

 

 De notre coffre-fort 
Les articles des anciens Peacemakers constituent une excellente 

deuxième lecture. Et pour beaucoup d'entre vous, la première 

lecture. Ils sont intemporels. Nous avons ouvert le coffre-fort 

pour ce numéro, et nous espérons que vous serez à nouveau 

bénis par cette contribution          

Si Dieu existe, pourquoi le monde est-il 

dans un état aussi désespéré ? 
        Cst. Michael Mead, Police de la communauté urbaine de Toronto 

        Cet article est reproduit de nos archives Peacemaker: septembre - octobre 1986  

La réponse habituelle est que l'état du monde est le résultat du péché de l'homme, et non de l'inattention 

de Dieu, et qu'en fait le monde serait bien pire si Dieu ne restreignait pas les activités pécheresses de 

l'homme.  

Mais cette réponse doit devenir quelque chose que nous pouvons vivre chaque jour ; nous devons être 

capables de l'appliquer aux situations dans lesquelles nous nous trouvons quotidiennement.  

http://fcpocanada.com/index.php?page=archive
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En tant que policiers, nous sommes tous conscients de l'état de péché de l'humanité. Les effets d'une 

exposition constante seront accélérés pour certains, et ralentis pour d'autres. Pourtant, à un moment 

donné, nous nous demandions tous : « Qu'est-ce qui peut pousser un être humain à faire une chose 

pareille ? » Nous avons tous des exemples en tête. En tant que chrétiens, nous avons appris que la 

source de toutes les perversions que nous voyons autour de nous est le péché à l'intérieur de l'homme. 

Alors pourquoi s'en étonner ? Ces crimes ne font que montrer que l'homme est bel et bien dépravé par 

le péché. L'incroyable saleté de certains de ces crimes nous montre à quel point le péché est dégoûtant 

- les péchés ou crimes « mineurs » sont en fait la même saleté déguisée.  

Nous sommes également confrontés chaque jour au fait que, quels que soient les efforts que nous 

déployons pour mettre les criminels derrière les barreaux, la société s'est arrangée pour que le criminel 

n'ait pas à travailler très dur pour sortir de derrière ces barreaux. Pour nous, c'est une réalité très 

frustrante. Je pense qu'il serait utile, cependant, que nous réalisions que la plupart des criminels sont 

des pécheurs, tout comme la plupart des législateurs. La seule différence est que les législateurs 

pèchent d'une manière acceptable pour la société, alors que les criminels pèchent d'une manière 

inacceptable pour la société. Il ne faut donc pas s'étonner que la tendance dominante de la société soit 

d'être indulgente à leur égard.  

Comment pouvons-nous faire face à la première horreur - les résultats du péché de l'homme ? Dieu, 

dans sa sainteté et sa justice parfaite, a dit qu'il haïssait les ouvriers de l'iniquité. En tant que chrétiens, 

nous devrions nous faire l'écho de cette répulsion pour les actes iniques et leurs auteurs.  

En même temps, je ne dois pas oublier que si la justice de Jésus-Christ a couvert tous mes péchés, elle 

peut certainement couvrir tous les crimes de l'homme le plus dépravé de la terre. Il n'y a pas de 

distinction entre les pécheurs ; j'étais autrefois aussi mauvais aux yeux de Dieu que ce criminel l'est 

aujourd'hui. 

Nous ne devons pas nous sentir coupable de la réaction de dégoût, de répugnance et de haine qui nous 

envahit lorsque nous sommes confrontés aux conséquences du péché ; nous ne faisons que refléter les 

sentiments de Dieu à l'égard du péché. Mais nous devons veiller à ne pas laisser ce sentiment dominer 

nos réactions. Si notre haine devient déraisonnable ou aveugle, nous serons nous-mêmes conduits à 

pécher. 

C’est donc de notre devoir de nous efforcer de mettre fin aux violents débordements de l'activité 

pécheresse. C'est la manière la plus directe de faire face aux choses terribles que nous voyons parfois. 

Nous devons aussi nous rappeler qu'il y a quelqu'un qui voit tout et qui n'oublie pas. Que nous les 

attrapions ou non, il y a un jour de jugement. Nous ne pensons généralement à ce jour qu'en référence 

à nous-mêmes en tant que chrétiens, mais il y a aussi un jour de jugement pour ceux qui assassinent, 

violent et abusent d'autrui.  

Nous pouvons prendre toutes les frustrations et le stress qui viennent de notre proximité avec les 

hommes pécheurs et les donner à Dieu.  

« Car si la parole prononcée par les anges a été inébranlable, et si toute transgression et toute 

désobéissance ont reçu une juste rétribution, comment échapperons-nous, si nous négligeons un si 
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grand salut, qui a d'abord été annoncé par le Seigneur, et qui nous a été confirmé par ceux qui l'ont 

écouté ? » 

Tout acte de désobéissance sera récompensé par Dieu - récompensé par un châtiment. La responsabilité 

finale ne nous appartient pas. 

Michael Mead - P.C.  

Police de la communauté urbaine de Toronto 

Personne d'intérêt : Pourquoi Jésus 

compte encore dans un monde qui 

rejette la Bible 

Ce best-seller numéro 1 est de nouveau en vente (version Kindle $10.99 

Can)  

Rejoignez un détective qui découvre la vérité sur Jésus en utilisant la 

même approche que celle qu'il emploie pour résoudre de vraies affaires de meurtre. 

Détective J. Warner Wallace était sceptique quant aux affirmations de la Bible sur Jésus. Mais il avait 

enquêté sur plusieurs cas d'homicides sans cadavre dans lesquels il n'y avait pas de scène de crime, pas 

de preuves physiques et en absence du corps de la victime. Il s'est demandé si la vérité sur le Jésus 

historique pouvait faire l'objet d'une enquête similaire. 

Dans « Person of Interest », J. Warner Wallace, détective spécialisé dans les cas non résolues et auteur 

de best-sellers, décrit son propre parcours d'investigation, de l'athéisme au christianisme, en examinant 

attentivement les preuves historiques, sans s'appuyer sur le Nouveau Testament. 

Dans ce livre, vous allez : 

 Comprendre comme jamais auparavant comment Jésus, la personne la plus importante de l'histoire, 

a changé le monde et pourquoi il est encore important aujourd'hui. 

 Apprendre à penser comme un détective spécialisé dans les cas non résolus en utilisant une stratégie 

d'enquête innovante et unique, dite « des fusibles et des retombées », que vous pouvez également 

utiliser pour examiner d'autres affirmations historiques. 

 Explorer et apprendre à répondre aux objections courantes au christianisme. 

Créatif, convaincant et entièrement illustré, « Person of Interest » renforcera la foi des croyants tout 

en interpellant ceux qui sont sceptiques et méfiants à l'égard des récits évangéliques du Nouveau 

Testament. 

 

Achetez ce livre 

https://coldcasechristianity.com/
https://www.amazon.ca/Person-Interest-Jesus-Matters-Rejects/dp/0310111277/ref=sr_1_1?crid=1HTN87RAEEPCQ&keywords=person+of+interest+book&qid=1690080142&sprefix=Person+of+Interest%2Caps%2C203&sr=8-1
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5 ÉTOILES pour « Person of Interest »! « Ce livre est très intéressant et précieux pour les chrétiens comme pour 

les non-chrétiens. Je pense qu'il aura un impact durable parce qu'il fait pour les lecteurs du 21e siècle ce que C. S. 

Lewis et Owen Barfield ont fait au milieu du 20e siècle. » 

 

5 ÉTOILES pour « Person of Interest »!  « « Person of Interest »!  de J. Warner Wallace était très, très, très bon ! 

Je n'ai pas pu le lâcher et je l'ai lu en 4 jours. J'ai aimé la façon dont J. Warner Wallace a abordé Jésus-Christ de 

Nazareth en tant que personne d'intérêt du point de vue d'un détective, en établissant un dossier non seulement à 

partir du Nouveau Testament, mais aussi à partir de sources extérieures à la Bible, pour montrer comment Jésus-

Christ de Nazareth a divisé BCE (avant l'ère commune) et CE (l'ère commune). Et comment les disciples de Jésus-

Christ ont également eu plus d'effet sur l'art, l'éducation, la littérature, la science, la musique, etc. que toutes les 

autres religions réunies. » 

 

5 ÉTOILES pour « Person of Interest »! « Prenez un exemplaire et attendez-vous à le lire comme vous le feriez 

pour votre roman préféré, sauf que cette fois-ci, l'histoire sera une histoire que vous pourrez partager avec des non-

croyants pour permettre au Saint-Esprit de commencer le processus qui les amènera à comprendre Jésus-Christ et 

pourquoi cette Personne d'Intérêt vaut la peine qu'on lui consacre du temps et de l'intérêt. » 

 

 

 

Mon ami J. Warner Wallace élabore une défense originale des revendications du christ, en appliquant 

l'ensemble unique de compétences qu'il a acquises en tant que détective. Dans « personne d'intérêt », J. Warner 

utilise non seulement son esprit d'investigation, mais aussi son expertise narrative. Vous serez heureux d'avoir 

suivi cette affaire ! 

- Greg Laurie, Pasteur Senior, Harvest Christian Fellowship et l’auteur du livre « Lennon, Dylan, Alice 

and Jesus : La  biographie spirituelle du rock and roll » 

Order Person of Interes Today 

https://www.amazon.ca/Person-Interest-Jesus-Matters-Rejects-ebook/dp/B08NHXN7G7/ref=sr_1_1?crid=S5NM8P5ZDBUJ&keywords=Person+of+Interest:+Why+Jesus+Still+Matters+in+a+World+that+Rejects+the+Bible&qid=1689456508&sprefix=person+of+interest+why+jesus+still+matters+in+a+world+that+rejects+the+bible,aps,69&sr=8-1
https://www.amazon.ca/Person-Interest-Jesus-Matters-Rejects-ebook/dp/B08NHXN7G7/ref=sr_1_1?crid=S5NM8P5ZDBUJ&keywords=Person+of+Interest:+Why+Jesus+Still+Matters+in+a+World+that+Rejects+the+Bible&qid=1689456508&sprefix=person+of+interest+why+jesus+still+matters+in+a+world+that+rejects+the+bible,aps,69&sr=8-1

